

# Elecciones 2024: Más de 100 candidatos se reunieron con Mons. Chomali para orar por Chile

Los candidatos a los distintos cargos se reunieron con monseñor Fernando Chomali G., cardenal electo y arzobispo de Santiago, en un encuentro de oración fraterno, de respeto y amistad cívica a la luz del Evangelio.

Me gusta 0

Compartir

Post



Jueves 24 de Octubre de 2024

La máxima autoridad religiosa de la Arquidiócesis de Santiago destacó que “todo lo que hacemos repercute en los demás. Debemos ampliar la mirada, hacer un discernimiento muy profundo. A veces estamos centrados en nosotros mismos, por eso es muy importante juntarnos, mirar las grandes desigualdades”.

Monseñor Chomali también hizo mención al último estudio del Centro de Estudios Públicos (CEP) donde la confianza en los partidos políticos alcanza solo el 3%. “Tenemos que trabajar todos juntos para que los partidos políticos lleguen al 100% de aprobación. Cuentan con mi apoyo para que reivindicemos el valor de la política. Ustedes son fundamentales para la democracia”.

Además, el arzobispo de Santiago recalcó que hay que es necesario reconocer que vivimos en un sustrato cristiano, católico. “Esto se ve en las desgracias. Cómo surgen los voluntariados, los comedores solidarios de manera espontánea”, afirmó.

En su mensaje, además, Mons. Chomali develó algunos puntos de la carta que el Papa Francisco le envió cuando fue electo cardenal. “El Papa decía que la actitud que espera de mí son tres: ojos abiertos y a lo alto, las manos juntas para rezar y los pies desnudos para palpar la realidad. Y yo quiero compartirlo con ustedes”.

## Llamado a la unidad

Luego de la oración, los candidatos agradecieron la instancia convocada por Monseñor Fernando Chomali.

“A nombre de todos los candidatos y candidatas, quisiera agradecer a Monseñor Chomali esta invitación de unidad y de oración por Chile. Recojo su llamado a todo el pueblo cristiano y católico de Chile a poner en práctica esta dimensión del amor cristiano que es la preocupación por el bien común”, destacó Claudio Orrego, candidato a gobernador regional independiente (oficialista).

Por su parte, la candidata a gobernadora del Partido Republicano, Macarena Santelices, señaló: “nos vamos comprometidos en cuerpo y alma a dedicarnos a las necesidades profundas de nuestros vecinos. Monseñor, usted hacía mención a que sólo un 3% de la ciudadanía cree en los políticos.

Hoy nos vamos de acá con un profundo compromiso de transparentar cada peso público que le pertenece a los vecinos para que sean sus urgencias las que estén siempre por delante”.

También tomó la palabra, Fares Jadue, candidato a alcalde del Partido Comunista por Recoleta. “Quiero valorar la convocatoria que hace el Arzobispado. Porque efectivamente tenemos una deuda con el país. Y esa deuda tiene que ver con hacer de la política una actividad que vuelva a generar confianza. El mensaje ha sido muy contundente”.

Finalmente, Max Luksic, candidato a alcalde (independiente UDI) por Huechuraba, valoró la invitación a conversar. “Sí, podemos conversar para sacar el país adelante, podemos tener esa unidad que se necesita, tenemos que llegar a esos puntos de encuentro. Ojalá que toda la ciudadanía vaya a sufragar este fin de semana porque es muy importante, así cuidamos la democracia”.

**Fuente: Arzobispado de Santiago**

Santiago, 24-10-2024



## Galerías:

Elecciones 2024: Más de 100 candidatos se reunieron con Mons. Chomali para orar por Chile



[Ver Galería](#)



Buscador de Noticias

Buscar



Noticias de la Diócesis

[Rec 10 años conectando la fe con la sociedad](#)

[Estudiantes de la Pastoral UC viajaron a misionar a Perú](#)

[Un espacio de encuentro y formación desde el corazón](#)

[Catequistas reflexionan sobre las nuevas formas de anunciar el mensaje cristiano](#)

[Mons. Chomali tras ser nombrado cardenal por el Papa Francisco: "Espero ser un aporte para la Iglesia Chilena"](#)

[Procesión de la Virgen del Carmen, Fiesta de la Esperanza](#)

[Uso de fuentes energéticas renovables](#)

Noticias Destacadas

[«Nos amó», la encíclica del Papa sobre el Sagrado Corazón de Jesús](#)

[Comité Permanente llama a participar de las elecciones cumpliendo con libertad y responsabilidad las obligaciones cívicas](#)

[Elecciones 2024: Más de 100 candidatos se reunieron con Mons. Chomali para orar por Chile](#)

[Nuevo informe de ACN: La persecución de los cristianos ha empeorado en todo el mundo](#)

[Mons. Covili por la Pascua del padre Gustavo Gutiérrez: "Doy gracias a Dios por sus aportes Teológicos"](#)

[El deporte como camino de autocuidado: El testimonio del Padre Álex Ponce](#)

[Episcopado Peruano expresa sus condolencias por el fallecimiento del P. Gustavo Gutiérrez](#)

📍 Echaurren 4, Santiago

☎ +569 9286 2104

[Inicio](#) [Contacto](#) [Cartas al Portal](#) [Webmail](#)

